

mettre un sou par mois, pour procurer le même bonheur à vos malheureux petits frères et petites sœurs de ces contrées barbares, qui ne verront jamais s'ouvrir pour eux l'entrée du ciel s'ils ne sont pas baptisés.

Et vous, parents chrétiens, soyez bien convaincus qu'en faisant entrer vos enfants, dès le plus bas âge, dans l'œuvre de la Sainte-Enfance, vous travaillez avant tout à leur plus grand bien pour leur avenir. Vous obtenez par là des mérites devant Dieu pour votre famille. C'est comme un germe fécond que vous y déposez, et qui portera ses fruits en son temps.

Abbé LEPRINCE.

Bibliographie

— LA CONQUÊTE DE L'AIR, par le commandant PAUL RENARD. Brochure in-16. 0 fr. 25. Ancienne Librairie Poussielgue, J. de Gigord, éditeur, 15, rue Cassette, Paris.

Il ne faudrait pas chercher, dans cette plaquette de 30 pages, un traité complet de locomotion aérienne ; l'auteur, dont la compétence n'a pas besoin d'être signalée, s'est simplement proposé de faire connaître au grand public l'état actuel de la question et ce que l'on doit attendre dans l'avenir des progrès de l'aéronautique.

Après un rapide résumé historique, le commandant Renard présente quelques considérations générales sur les trois modes de locomotion possibles à la surface de notre planète : les locomotions terrestre, aquatique et aérienne. Après les avoir comparés sous le rapport de la commodité, de la sécurité, de la capacité de transport et de la vitesse, l'auteur s'étend sur ce dernier point, et fait ressortir le rôle tout à fait spécial et d'importance prépondérante de la vitesse en navigation aérienne. Il indique ensuite les caractères fondamentaux qui distinguent la locomotion aérienne des deux autres, et montre comment, tout en possédant les avantages spéciaux de la locomotion terrestre et de la locomotion aquatique, la locomotion aérienne est exempte des inconvénients qui caractérisent chacune de ses aînées.

Passant du présent à l'avenir, le commandant Renard expo-